

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](https://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 20 de junio de 2021  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**PREGUNTA: MAESTRO, ACTUALMENTE EN ESTE AÑO 2021, SE ESTIMA QUE HAY UNA POBLACIÓN MUNDIAL DE SIETE MIL OCHOCIENTOS CUARENTA MILLONES DE PERSONAS. PARA DARNOS UNA IDEA, ¿PODRÍAS DECIRNOS CUÁNTOS HERMANOS ESTÁN COMO DESENCARNADOS ESPERANDO ENCARNAR?**

**ESA CANTIDAD QUE ME HAS DICHO, SON LOS QUE ESTÁN ENCARNADOS, Y DE CIERTO TE DIGO, QUE DE ESTA CANTIDAD DE HUMANOS QUE HAY, ES LO MISMO Y MÁS LOS QUE HAY DESENCARNADOS.**

[20210620] Amados míos, bienvenidos sean vosotros que andas buscando tu salvación, mis amados seres, el punto ha llegado a sí mismo, es conocerse totalmente que eres un SER, eres un SER eterno, un SER poderoso, un SER auténtico y el que esté en vuestro cuerpo como vosotros, tienes que aceptar que estás en este cuerpo y que estás haciendo lo que tú mismo has planeado hacer. Y los efectos, los frutos de lo que haces, esos vuelven a ti mismo y viven con vosotros hasta que los vuelves a reciclar, los vuelves a cambiar, quiero decir, hasta entonces no habrá más de lo mismo que siempre habéis hecho.

Quiero decir, que en vuestro recorrido, como SER en esta tierra, ocupando un cuerpo, cumpliendo con tus propios deseos y despidiéndote de él y volviendo otra vez a otro cuerpo, son los karmas que vosotros, que el hombre trae a este momento, a esta vida y forma los sufrimientos físicos, que es por eso que mientras vuestros hombres que los consideras grandes, no admiten que la enfermedad no está en el cuerpo, sino en el alma, que es cada error que has traído. Antes hubiera dicho, cada pecado que hayas hecho, éstos errores del pasado hoy son errores; en vuestra vida pasada, en verdad no fue como hoy lo ves.

Pero el SER que busca ser libre de aquello, entonces va hacia sí mismo y toma su propia verdad para sí mismo y se da cuenta que a sí mismo ha hecho las cosas y se da cuenta que él debe hacerla, debe convertirla, y cuando esto pasa has encontrado a Dios. Porque hoy vosotros, mi humanidad, no sabe dónde está Dios y lo buscan y ese es el error tan grande en sus vidas, buscar a Dios. Y Yo os te digo que Dios eres tú mismo, Dios está en ti mismo, porque Dios el Padre, Dios el Hijo, Dios el Espíritu Santo, aparecen como tres personas distintas, pero es el mismo. Vosotros deben comprenderlo, pero en verdad te digo, si te conoces, conoces; si te comprendes, comprendes; si surge el amor de tu alma hacia afuera, amas, y así todas las cosas.

Por lo tanto en esta hora debes comprender, debes aceptarte que eres un SER que has venido de tiempo en tiempo a esta tierra y que has hecho tantas cosas y que te habías perdido de Dios, del Padre, pero que hoy comienzas a regresar al Padre. Porque no es un ir, no es un ir a nada, a ningún lado, es aceptarte como Dios que eres, siempre lo han sido, Dioses son vosotros y han hecho y todo lo que viene a ti es tuyo, todo. Y entonces vosotros como Dioses que sois, tienes el deber de cambiar, de transformar, de haber comprendido el pasado y hacerlo presente ya cambiado. Debes

comprender que vosotros son responsables de vuestra vida y que han hecho todas las formas que vosotros tienes, que posees vosotros.

**Eres el hacedor del mal, vosotros son los hacedores del mal, pero el mal es para aquél que quiere dejar de hacerlo, se ha convencido de que aquello, aquello no es la gloria, que la gloria es transformar, es convertirlo y entonces cuando un SER llega a ese máximo entendimiento, entonces está conmigo.** Vosotros también, mis bien amados, vosotros también como SERES, como SERES que son debes comprenderte, debes ya tomar tu responsabilidad, no negar el nombre sagrado, debes ver tus dos caras que has formado, has hecho, el amor, el desamor; la paz, el bullicio; la justicia y la injusticia; el no puedo, en puedo. Vosotros debes de ver esas diferencias ahí en ti mismo para que comiences a soltar todo lo que así os te ha perturbado en este tiempo. Porque les perturba, porque no sabes, porque no eres, porque no crees que tú eres el creador de tus formas y que tú las puedes cambiar, cuando no tienes esta verdad el sufrimiento es latente.

He aquí, si todo es un darse cuenta y todo es aceptarse, acéptate hoy y hoy mismo estás conmigo, y esto lo digo para vosotros encarnados, para vosotros que tienes este cuerpo y aun para aquellos hermanos que han partido, que ya no tienen un cuerpo, pero que aquí están, están en doquier. Todo es un darse cuenta, todo, y vosotros tienes la oportunidad de poder redimir, de poder frenar una vida que habéis traído llena de ignorancia, llena de penumbras, de oscuridades. Esa vida, lo que más tienes que entender esto, esta vida tú la has hecho, solo tú la has hecho, mis bien amados. No entregues tu responsabilidad a nada, porque eres tú el único responsable de tu vida, eres tú el SER, eres tú el poder, eres tú la fuerza, eres tú el que has recorrido este mundo tierra, el que has vivido en diferentes partes de esta tierra, de este mundo y has hecho como has querido hacer. Pero en todos los tiempos no ha habido quien te de sufrimientos, quien te envíe sufrimientos. ¿Porque no eres absoluto? ¿No eres libre, pues? ¿No eres único vosotros? Nadie puede hacerte daño, si hoy contemplas que hay daños en tu vida de otro hermano, solamente es una afinidad y es una creencia. Pero vosotros tienes el poder para liberarte de aquello y entonces poder estar, vivir dentro de una vida en regocijo.

**He aquí, pues, vosotros que estás aquí en este cuerpo, llénate de amor, llénate de sabiduría para que tu contento se haga mayor, para que tu felicidad se haga mayor. Entonces no hay ningún ir, ni hay ningún buscar, Dios está en tu corazón, está a nada a que vosotros lo conozcas, con esta sabiduría lo has de conocer y te has de humillar, de rendir a Él como Hijo, como Espíritu Santo.** Pero vosotros son SERES, SERES en esta tierra, lo han sido siempre y lo seguirán siendo siempre. Porque como otras eras han pasado, esta también está y ha de pasar y volverá una vida buscando rejuvenecer, restablecer en tu corazón todo, o sea en tu alma, quiero decir ahí. Porque la estancia en este mundo, en este cuerpo es porque vosotros no te conoces, cuando logres conocerte entonces se ha acabado el ir y venir, y solo serás el SER ETERNO, eres así, lo único es que tu consciencia no es así, no cree así, no se cree así.

Hermanos míos, todas estas formas que vosotros tienes éstas se acabaran y tomarás formas diferentes, entonces vuestros entornos serán diferentes, entonces será otra vida, otra vida que tú estás realizando, estás adornado a este mundo de una vida hermosa y divina. Pero hoy lo puedes hacer vosotros, hermanos, hoy demostrándose a sí mismos que son SERES, SERES poderosos, SERES auténticos, hoy puedes hacerlo aquí en este mundo, aquí en esta era vosotros pueden realizarlo, y es ahora mismo que debes hacerlo, porque esto, esta era se acabará. Pero necesitas estar en luminosidad para que en la próxima era seas un SER, un SER que bendice y que derrama la sabiduría, el conocimiento de luz, de amor, de bendición. Entonces, cuando se acabe lo mortal para ti, entonces serás un SER, un SER que socorra a todos vuestros hermanos. Porque esto, aunque se acaba, aunque ves que se termine una era y que veas que se va tu cuerpo, no se acaba, ahí comienza, comienza lo nuevo en vosotros, cuando vosotros estás dispuesto a vivir con estas maravillas divinas.

Pues vosotros solo conózcense que son SERES, acéptense en su SER, en su alma que son SERES y que están aquí por una razón propia. Y entonces podrás convertir las cosas como han sido siempre, lo serán para vos. Porque vosotros, la humanidad gime, llora, se va extinguiendo por pobrezas, por exterminio de la tierra, porque la tierra no da su fruto. Hermanos, todo esto sucede a través de

vosotros mismos, todo esto va sucediendo a través de vuestra propia fe. **Como vosotros vienes con esa fe invertida, entonces eso aparece en tu mundo, vosotros fomentas a este mundo en no hay, en no se puede, en todo se está acabando, estoy tan pobre, estoy enfermo que esto ya no tiene remedio. Hermanos, esto es lo que vos mismo estás haciendo para ti y desde este momento, desde este punto no vas a una vida mejor, a una vida saludable, hermosa; no estás en un darte cuenta, sino estás en ese lado de oscuridad, quiero decir de ignorancia.** Y esto ha pasado en todos los tiempos, ha pasado aquí en la tierra, esto es lo que ha sucedido en cada tiempo, en cada momento que vosotros han vivido en esta tierra, en cada destrucción, en cada exterminio del hombre, esto es lo que ha sucedido, pero esto es tuyo, esto es tuyo y esto lo has de vivir tarde o temprano en vuestra vida terrenal, porque así lo están haciendo vosotros, es el plan de vosotros.

¿Y por qué os vengo a despertarte? Por eso vengo a hablare hoy, hoy en este tiempo, porque vengo a sacarte de la ignorancia, porque quiero que seas un SER despierto, un SER activo, un SER que sabe vivir, un SER que se ha dado cuenta en sí mismo que es un SER y que es poderoso, que es divino y que un SER no carece, un SER de luz no carece de nada, aun estando en este cuerpo no carece de nada, porque todo lo hace, todo lo vive. Vosotros tienen el poder total de poder crear lo que tú quieras para ti y esto ha pasado, pero a la inversa y has pasado durmiendo en tu vida, no sabes que tú mismo has hecho lo que tienes, no sabes que lo que viene a ti es tuyo porque así lo has hecho, no lo has logrado cambiar, transformar, no has logrado hacer el mundo pasado en este presente. Entonces hoy que me escuchas tú, pues adelante.

Solo es un darse cuenta, ahora os toca a vosotros, pues, darse cuenta que vosotros eres el poder, eres la gracia, eres donde salen todas las cosas y eres el que vives todas tus cosas. Pero hoy vengo a sacarles, vengo a iluminarles, porque hoy para Mí son como una joya tan preciosa, pero sepultada bajo los pantanos, y vengo a sacarte de ahí y a pulirles para que se den cuenta que son luces, se den cuenta que vosotros son, que nada viene de afuera, que todo fluye y todo fluye, mis bien amados. Esto lo deben comprender en vuestras vidas, porque es el punto, es el momento que vosotros puedan entender esto, para que vosotros comiencen a hacer lo que no tienes o sea lo que está guardado, lo que está guardado en tu alma, porque las cosas que no llegan, son las cosas que vosotros no pones tu fuerza por dormidas sí están.

**Entonces solo es un darse cuenta, que nada viene, lo que ves que viene es tuyo, es lo que ya dejaste en otros tiempos y vienen a ti porque son tuyos y vienen a ti buscando la razón de ser. Entonces, lo malo no lo dejes ir, no lo ignores, sino transfórmalo, transforma tus desgracias, transforma tus errores, transforma lo que vosotros has hecho en diferentes vidas. Porque vosotros no creas que son de hoy, que son de este tiempo, que cuentas los años que has sentido, que has vivido solo aquí, pero vosotros ignoras tu vida real como eternos que son. Son SERES, son SERES hoy vosotros en estos cuerpos, en este cuerpo vosotros son SERES, SERES eternos, SERES que has vivido diferentes vidas y en diferentes pueblos, en diferentes ciudades.** Hoy, vosotros, el hombre trazó su propio pueblo, hizo su propio pueblo, marcó la tierra y así fue dividida por vosotros y así la están viviendo. Cada ciudad, cada estrado de esta tierra fue habitada y así fue colonizada, pero esto sigue siendo el hombre, el hombre que se perdió, el hombre que se extravió en su vida, el hombre que se embriagó en el mundo de la ciencia y tomó sus venenos, quiero decir sus lados opuestos, hizo sus lados opuestos y le dio vida a su creencia, a la creencia de la prepotencia, de la envidia, de los celos, del desamor, de la injusticia; y entonces fueron aprisionados todos los pueblos imaginados.

Amados míos, hermanos bien amados, hermanos amantísimos, te digo de esos estados formaste a tu compañero, pero nunca jamás llegó un Satanás de afuera, solo fluyo del corazón, del alma de cada hombre, como hoy. Porque hoy vosotros culpas a alguien, Y Yo os te digo, no hay culpable, si el único culpable en tu vida responsable, eres tú, eres tú el creador de vuestros entornos, de vuestra vida, eres tú quien debes regenerar para que vivas, tengas una paz. Y eres tú quien has de apartar, quien has de cambiar, has de dejar de andar los caminos oscuros. Porque la oscuridad del alma, no es esa oscuridad que miras por las noches, la oscuridad el alma es la gran ignorancia de vosotros mismos, esa es tu oscuridad. Y vosotros debes volver a ti mismo, y volver a ti mismo, es volver al Padre.

Es pues que vosotros tienes que comprenderte, solamente comprenderte, solamente aceptarte que vosotros lo han hecho todo y que por eso van a pasar todo y ha pasado todo lo que has visto y todo lo que vas a ver, lo que van a vivir. Todo esto no es nadie, solo son vosotros los que han llevado hasta allí, hasta esos límites vuestras propias vidas. **Amados hermanos, pero Yo vengo a ti en este tiempo, vengo a ti a volverte, a hacerte, a que vosotros veas que eres la luz, solo has estado escondido a semejanza de una vela bajo vuestra cama, solo has estado escondido, pero Yo vengo a sacarte de ahí y a que vosotros puedas verte tal y como eres, luz, poder, vida eterna, tal y como eres un Creador, que has creado todo para ti mismo.** Solo te digo que dejes de creer como creen tus hermanos, que este mundo lo hizo alguien, que estas formas fueron dadas para vosotros, no, mis bien amados. Eres tú mismo quien las ha hecho y las sigue haciendo y las ha vivir. Y lo que viene es tuyo, es de vosotros, todo lo que viene es de vosotros y tienes que prepararte, tienes que despertar cuanto antes, para que cuando esté la tribulación, cuando esté las cosas en tu vida a tu alrededor, vosotros sepas estar, sepas pasarla.

Mi preocupación por vosotros y mi anhelo es que vosotros comprendas que eres un SER, un SER eterno, un SER sin principio y sin fin, es que vosotros lo patentices en ti mismo y actúes como tal hoy mismo para que no te haga falta nada de lo que te hace falta. **Porque a vosotros les hace falta todo aquí en la tierra, pero eso es una creencia tuya, es una creencia de los hombres, es porque han creído en el no puedo, en el no soy, es porque han creído en la carencia y esto le mantiene allí. Yo os les digo, vosotros son inmensamente ricos, tienes todo el poder para hacer diferente las cosas en ti, que puedes vivir felizmente vuestros tiempos sin dejar de vivirlos.** Solo ten fe a ti mismo, para que os te surja la fe tienes que conocerte, porque del conocimiento brota la fe, la fe grande, la fe consciente. He aquí, tengan fe vosotros, entren a esa fe, desplázate y desplaza las cosas que quieres.

Debes de ser como el gran volcán, que éste, cuando hace sus erupciones, arroja todo lo que tiene y todo lo que tiene a su paso lo devora. Esto debe ser en tu consciencia que todo lo que vosotros deseéis se cumpla, porque vosotros con vuestro deseo lo puedes hacer, nadie se enfoca a su fe, todos están atentos a algo y ese algo no existe, porque eres tú mismo el que tienes el poder. Prepárate, mis bien amados, por eso os les dije a aquellos hombres, si tuvieras la fe como el tamaño de un grano de mostaza, le dirías a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría, Yo os dije. ¿No Yo os viene a demostrarte que vosotros tienes todo? ¿Y no Yo os te lo viene a enseñar? ¿No Yo os di de comer a tres mil gentes con un pan, a tres mil gentes con un pez? ¿No Yo convertí el agua en colores, en vino, el vino más hermoso de la vida? Esto no fue para ensalzarme, ni para que me reconocieras algo, no. Fue para hacerte ver que vosotros eres el Hijo del Padre, del Altísimo y que te ha hecho a su imagen a semejanza. Pues vosotros tienes el poder para eso y más, te dije, te dije, que esto que habéis visto que he hecho, tendrás que hacerlo vosotros y más. Yo os te dije más, porque vosotros estáis lleno de errores, de pecados, os digo, quiero decirte y que tienes que rehacer las cosas, lo que hiciste como pecado, lo tienes que convertir para que así vuelvas a ser un SER limpio, justo, robusto, tienen que convertir.

Pues hoy el tiempo de vosotros les está ganando, porque aún no estás preparado para hacer lo que tengas que hacer y vivir esto tan hermoso. Aún estando en este cuerpo, estando con mi amada Humanidad pueden hacerlo y demostrar esta calidad de vida que existe en vosotros mismos. Pues no dejes que esas tribulaciones os abarquen, que este final os te vayas, no, sino que sepas que ERES ETERNO, que ERES DIVINO. Pero recuerda bien, vosotros son SERES, SERES ocupando un cuerpo, este cuerpo que vosotros tienes, vosotros eres un SER. **Y Yo te digo, que el cuerpo en ningún tiempo ha tenido pensamientos, ha tenido movimientos y ha sido inerte siempre, solo el que lo ocupa, que eres vosotros, eres la vida, eres el deseo, eres todo lo que vosotros quieras ser y lo has demostrado y solo has llevado tu cuerpo a donde vos lo has querido llevar. Pero el único Creador eres tú, el Hacedor, el que así haces y deshaces, eres tú la vida, eres tú el SER y que este cuerpo no heredará el reino de los cielos, este cuerpo es transformado, es devuelto de donde ha sido sacado.** Pero vosotros prepárense, porque en su momento tienes que salir de él y salir conscientes, eso es lo divino, salir conscientes de este cuerpo es lo divino, es lo hermoso, es la continuidad a vuestra vida de SER, es la inmortalidad, es la eternidad de vosotros mismos.

**No mueras, no dejes morir, no te dejes morir, no te dejes por ese engaño que existe en tu tierra que vas a morir, no, lo único que va a pasar es que tu cuerpo lo vas a dejar aquí y vosotros tienes que seguir transformando todas vuestras cosas, todo vuestro mundo en el que has vivido. Porque no le alcanzará nada de lo que vos dices aquí en la tierra, aun no convirtiéndote, no podrás saber nada estando en espíritu, porque es lo mismo, como eres aquí, serás allá. Lo que quiero decir es que así serás sin el cuerpo. No penséis, como han pensado en el pasado, que unos hermanos que se mataron creyendo que estando en ese mundo desencarnados no iban a sufrir de nada de lo que pasara y fue lo contrario a su vida, porque la luz del espíritu es la gran sabiduría, es el darse cuenta y mientras que vosotros no entres a esta verdad, no podrás encontrar tu felicidad.**

Esto dale repaso en tu mente, en tu alma y llévalo a una cristalización de tu espíritu, de ti mismo para que esto surja de ti, porque eres la luz sempiterna. He aquí, pero de cierto te digo, que solo hoy debes pensar en ti, porque el ayer ya no es, ya pasó y porque el mañana aún no llega, no ha llegado, solo está hoy, solo es hoy, hoy, solo hoy es tu vida, hoy estás aquí y bebe de este vino, come de este pan, es sin levadura, no leva. Solo bebe y come y regenerate más y más, y regenera tus cosas. Si en este tiempo has traído muy pintado tu pasado, es hora, es el momento de darle paso a una nueva vida, a este vivir sin final, porque es la eternidad y la eternidad no tiene fin.

He aquí, pues, **hoy solo vivan, solo debes creerte en ti mismo, ámense, siéntanse que son el amor, el amor divino, sientan que son la paz divina, no busquen nada, solo sean todo. Si te entiendes, me entiendes; si te ves, me ves; si te reconoces, me reconoces; porque todo está en base a ti, os digo.** He aquí, mis hermanos, mis hermanos amados, solo guárdense, guárdense, solo respétense, porque la ignorancia ha sido tanta, pero tanta, que vosotros quierdes respeto, quierdes amor, quierdes bendición, quierdes las cosas que vengan, lo que no tienes, pero no lo buscas, no lo eres. ¿Y cuándo vendrá? ¿Cuándo vendrá, mis bien amados? Si tiene que nacer de vosotros mismos ese anhelo como todas las cosas, para que se haga presente; porque todo lo que está contigo fue un anhelo tan grande y todo está contigo, por eso está contigo.

He aquí, pues, ámense a sí mismos, conózcanse, siéntanse que son SERES y sientan que lo que no eres, eres lo que no has querido ser, lo que no has querido creer, siéntanse que lo que está contigo es lo que vosotros has hecho. O, te vuelvo a repetir, ¿o culparás a tus hermanos? ¿Culparás a alguien, mis bien amados? ¿Culparás a alguien de lo que os sucede, de lo que está pasando? Solo eres tú el responsable, solo vosotros han llenado este mundo de lo que vosotros crees que está, solo vosotros lo han hecho y el mundo te responde porque te entrega lo tuyo, solo te entrega lo tuyo en su momento.

He aquí, pues, apresúrense vosotros, hermanos, apresúrense a conocerse, a entenderse, a saber en tu alma que vosotros eres todo, que lo han hecho todo, apresúrense, apresúrense a obtener, a sacar de ti el poder, el poder de poder cambiar las cosas, las cosas a tu presente. En verdad, **Yo vengo a ti a sacarte de tus casas, a sacarte de donde estás hundido, vengo a sacarles de ahí para que vosotros seas diferente. Lo que os quiero que sepas en tu SER, que reconozcas en tu SER que Yo Soy amor, bondad, alegría, vida, que Yo Soy la salud perfecta en tu vida, que Yo Soy con vosotros y que no canso de estar con vosotros, no he cansado en todo el recorrido de vosotros, porque a vosotros les vengo siguiendo desde esos confines de la vida, de este mundo, les vengo siguiendo y en cada tiempo he estado con vosotros, pero poco has querido mi amistad, me has rechazado tantas veces, porque vosotros lo han hecho y hasta el día de hoy lo has hecho. Porque no has querido de este pan, no has querido beber de esta agua viva.**

Y Yo vengo a buscarte, vengo a hacerte, a hacerte dar cuenta de ti mismo, porque los tiempos ya están llegados, los tiempos en lo que saturada esta la tierra de iniquidad, de maldad, saturado está que vuelve a dártelo otra vez la tierra. **Hermanos, pues entonces deben de saber que no es mañana, ni fue ayer tu preparación, que es hoy mismo que tienes que hacerlo, tienes que patentizarlo en ti, tienes que crear, créete, pero créete, mi amado mío, para que puedas hacer las cosas que necesitas hacer para ti y para que seas un guía para tus hermanos. Porque esta humanidad se estremecerá, porque esta humanidad caerá en desesperación, pero vosotros mantente en pie firme y dispuesto a darles alojamiento en tu vida. Prepárense, pues, os digo, prepárense, prepárense porque muchas cosas**

vienen y ya están puestas, así como el leñador esta puesto sobre el árbol, así están también las cosas tuyas para ti mismo. Y Yo no quiero que seas algo más del montón, sino que seas algo más de lo que el montón te vea y puedan ellos un darse cuenta con vosotros igual. He aquí, prepárense, pues, os digo, pero prepárense, porque muchos eventos se aproximan y ya es tiempo que vosotros te prepares hoy.

Benditos sean vosotros, benditos sean vosotros, benditos sean vosotros, hermanos, prepárense pues, les digo, prepárense, ipero prepárense!, ipero prepárense, mis bien amados! No sean como siempre han sido, solamente van y vienen, pero no ensayan, no practican, si la práctica es la que les hace ver una realidad de lo que puedes hacer vosotros. Así que háganlo, háganlo, mis bien amados, háganlo, no es para agradecerle a nadie, es para agradarte a ti mismo. Benditos sean. Yo hasta aquí, a través de esta mente, Yo les he repartido este pan, les he ampliado la vida, les he dicho cómo debes de ser. Esto también lo hice en todos los tiempos y lo he hecho en todos los tiempos, lo hice cuando estuve con mis Discípulos en ese tiempo y lo sigo haciendo con vosotros en este tiempo. Pero vean las cosas, ve todas las cosas que hay, todo, ve todo lo que hay, eso quedará destruido, porque no ha de quedar piedra sobre piedra.

Este es el tiempo, el tiempo que está llegando, el tiempo de saturación que la tierra la han saturado de iniquidades, de maldades, de ambiciones, de lujurias, de insensateces, de ignorancias, todo esto es lo que le han dado a este mundo, a la tierra y esto es lo que les devuelve porque es de vosotros. Benditos sean y Yo os digo, para siempre, hermanos míos.

*-Habla el hermano Placencia: Maestro, actualmente en este año 2021, se estima que hay una población mundial de siete mil ochocientos cuarenta millones de personas. Para darnos una idea, podrías decirnos cuántos hermanos están como desencarnados esperando encarnar. Y de ser posible, nos expliques el proceso que se realiza para encarnar nuevamente.*

Mirad, mi bien amado, esa cantidad que me has dicho, son los que están encarnados, y de cierto te digo, que de esta cantidad de humanos que hay, es lo mismo y más los que hay desencarnados, los que están esperando esta oportunidad para poder hacer las cosas, para poder triunfar en sí mismos, para poder demostrarse a sí mismos que son la vida. Y de vosotros los que estás aquí ya hicieron, hicieron, llevaron a cabo este mundo y esto se ha de volver a vosotros y vosotros tendrás que esperar otro tiempo para redención de vosotros mismos como SERES. Y estarán los que han estado, los que han esperado este momento, esta oportunidad para demostrarse a sí mismo su calidad.

Y así, así mismo vosotros estarás también a la vista, estarás como estos hermanos han estado esperando, así también vosotros esperarás vuestro momento, mis bien amados. Porque el mundo es tuyo, tu mundo y éste está contigo, y esperará a que vuestros hermanos hagan lo que tengan que hacer y no sean contaminados. Y que todo aquél que busque, como SER, descontaminarse, se han de descontaminar, han de buscar ansiosamente para que puedan estar con vuestros hermanos sucesores y ser una vida diferente.

Para que vosotros puedas entrar a esa vida, necesitas dejar, comprender lo que ha hecho y transformarlo para que entonces seas limpio y puedas estar con tus hermanos haciendo nuevamente algo diferente en vuestras vidas. Pero mientras, el peso de la vida, el peso de tus errores te estarán atormentando, taladrarán tu vida y entonces vos mismo sentirás tu propio desprecio. Así se vive, y que solo aquél que reconozca que este es el camino de redención, redimiendo sus caminos, quitando la oscuridad, haciendo la luz, éste ha de conocer el otro destino que se forma.

Amado hermano, por eso os les digo, apresúrate y apresúrense hoy, hoy que tienes esta oportunidad hermosa, pues apresúrate y apresúrense a amar, a demostrarse en el amor, en la paz, en la bendición, a dejar los caminos oscuros, oscuros, quiero decirles, los caminos como el odio, la ambición, la lujuria, la envidia, los celos, todo aquel camino que has tomado como verdades, déjalos de andar y transfórmalos y desde hoy mismo, pero desde hoy mismo estás a salvo, desde hoy mismo entras a ese mundo esperado, ese mundo divino, sí puedes entrar, pero aquel que lo forje, aquel que lo realice.

Porque este mundo divino no es como tu mundo material que aquí se juega, como ya sabes, y ocupan puestos los que no deben de ocupar, pero lo ocupan. Este mundo así es, pero acá en el mundo divino, acá en el mundo sagrado solo es un darse cuenta. Mi bien amado, más cosas te daré en lo silencio de tu alma, de tu mente y te revelaré más cosas a ti, también a mis hermanos cuando éstos también estén en esta frecuencia. Por lo tanto, Yo os te digo, bendito seas y benditos sean todos. Y para siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.